
大 文 集 團楊 林 興 訪 8月21日，成都市政協副主席、天
府新區成都工作委員會書記楊林興

（右四）一行到訪香港大公文匯傳媒集團，受到本集團副董事長、總經理歐陽曉晴（左
四）等熱情接待。
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香港文匯報訊（記者 子京）離島

婦聯日前假香港大會堂音樂廳舉行

慶祝香港特區成立20周年「弘揚國

粹頌香江」慈善粵曲演唱會，逾千

人匯聚同賀。特邀香港基本法委員

會副主任梁愛詩、中聯辦新界工作

部代表吳家浩、社會福利署中西南

及離島區福利專員林定楓、署理離

島民政事務專員歐尚旻、新界社團

聯會理事長陳勇等聯同離島婦聯會

長楊志紅、活動籌委會聯席主席鮑

誠業及余漢坤等共同主禮。

離島婦聯慈善粵曲慶回歸
梁愛詩吳家浩林定楓歐尚旻陳勇楊志紅等主禮 千人歡聚

香港文匯報訊（記者 子京）大型音樂
劇《我和青天有個秘密》正於香港新光
戲院隆重上演，鳳凰慈善基金會擔任其
中8月20日及21日兩場慈善贊助，兩場
的門票收益扣除製作成本後全數撥捐
「東華三院學生全方位發展基金」，惠
及莘莘學子。
慈善專場首場邀得中聯辦教育科技部
副部長劉建豐，鳳凰慈善基金會副主席
李鋈發、榮譽會長兼前衛生署署長李紹
鴻夫人，東華三院主席李鋈麟、總理韋
浩文，爆炸戲棚創辦人兼《我和青天有
個秘密》導演陳恩碩等賓主共同主禮，
與一眾基層家庭代表一同觀看音樂劇。
李鋈發致辭時表示，鳳凰慈善基金會
近年致力同本港各大善團加強合作，服
務社會及發展青少年事務。他並感謝鳳
凰慈善基金會義工一直以來的鼎力支持
及積極參與該會各項義務工作，希望各
義工未來繼續踴躍參與該會各項善業。

劉建豐盼基金會越辦越好
劉建豐讚揚鳳凰慈善基金會贊助慈善
專場演出，並將善款全數撥捐予「東華
三院學生全方位發展基金」，為香港青
少年教育事業出心出力。他衷心期望鳳

凰慈善基金會越辦越好，為香港社會的
經濟和民生發展作出新的更大貢獻。
《我和青天有個秘密》是由爆炸戲棚

出品的原創音樂劇。劇情講述官宦世家
出身的包拯在教育制度的影響下，放棄
了當清官的夢想。及後因妻子被誣下獄
借酒澆愁，不經意遇上6個從月球而來的
外星人，6人合力勸說包拯振作從官，救

回妻子。包拯經過多年努力終於成功，
外星人是時候返回月球，卻遇上飛碟爆
炸。此時的包青天，決定升堂拍案，抓
出殺外星人的兇手。
該劇透過瘋狂、荒誕、創新的故事，

帶出的人性掙扎、道德反思、公義、生
死、愛情與友誼等等價值觀題材，在搞
笑以外讓觀眾思考人生課題。

鳳凰慈善基金贊助音樂劇惠學子

香港文匯報訊（記者 子京）香港化粧品
同業協會今年推出的兩個年度盛事—
「香港創造．創造香港」香港化粧展商團
第三波展覽及「一POST成名」第一屆香
港化粧品KOL大獎，日前假香港會展中心
舉行，邀得商務及經濟發展局副局長陳百
里及立法會議員邵家輝蒞臨主禮。
「香港創造．創造香港」是該會推動的

一項大型行業發展計劃，是次展團包括15
家公司會員，業務範圍涵蓋品牌代理、生

產商、美容院、電子商易平台等。
「一POST成名」第一屆香港化粧品

KOL大賽於今年4月舉辦，目的是希望讓
有志成為美容業界KOL的人士一展所長，
並協助同業認識及利用現時新興媒體宣傳
業務。經過3個月的遴選及培訓，17位準
KOL經已誕生，並跟展團、展商與及化粧
品同業協會配對，拍攝參賽作品，角逐多
個獎項，本屆大賽總冠軍為Meka。
香港化粧品同業協會會長何兆忠表示，

是次活動特別的地方是比賽片段無論畫
質、內容都具有大製作影響力，可以把產
品信息一一呈現給身邊的每一個人甚或客
戶群。
陳百里表示，現今業界對於採用KOL推

廣已經好常見，希望多接觸不同KOL，可
以吸取更多大眾的意見，建議不同行業都
考慮採用KOL的宣傳方法。
邵家輝表示，網上推廣銷售將會是新方

向，香港化粧品同業協會對於推動業界不
遺餘力，用KOL去宣傳是新穎的推廣方
法。

化粧品協首屆「一POST成名」賽頒獎

天津市內蒙古商會組團訪潮總
香港文匯報訊（記者 子京）由天津市
內蒙古商會會長郭建君率領的代表團，日
前到訪香港潮屬社團總會，受到香港潮屬
社團總會主席陳幼南等首長熱烈歡迎，雙
方就促進香港與天津、內蒙古的經貿發展
及交流等事務舉行座談。

陳幼南：新信息利同仁投資信心
陳幼南感謝天津市內蒙古商會帶來了天
津市和內蒙古的最新發展信息，有利於香
港潮屬社團總會同仁在環渤海經濟圈投資
興業的信心。他表示，潮屬社團總會與天
津市濱海新區領導保持着密切的聯繫，同
仁十分關注天津市濱海新區發展前景，此
次天津市內蒙古商會代表不但帶來了天津
市的發展信息，而且帶來了內蒙古商界在
天津市的發展和機遇，成為新的信息熱點
而受到特別重視。
郭建君感謝香港潮屬社團總會對代表團
的高度重視和熱情接待。
他表示，天津市內蒙古商會是在內蒙古
自治區和天津市等有關部門關心、指導和
幫助下，於2010年成立的一個商務團體，

商會搭建了津蒙工商政界人士溝通交流、
互利合作、共用資源的平台，並且與海內
外商界互動聯繫，提供在天津市和內蒙古
的發展商機。
他希望香港潮屬商界積極到天津市和內

蒙古投資興業，共同為國家的經濟繁榮昌
盛貢獻力量。
內蒙古商界與潮屬總會淵源深厚，2005

年，蔡衍濤時任主席與同仁熱情接待過內
蒙古訪問團；2007年，莊學山時任主席帶
領代表團前往內蒙古參觀訪問，受到內蒙
古政商各界的熱烈歡迎；2016年，內蒙古
工商聯代表團到香港，專程前來探訪該會
老朋友，雙方建立了更加緊密的合作關係。
出席接待的香港潮屬社團總會首長尚有

永遠名譽主席許學之，副主席許瑞勤等。

楊志紅致歡迎辭，衷心感謝多位著名粵
劇曲藝界老倌和表演嘉賓攜手獻上精

彩表演，給予粵曲愛好者和長者們一次高素
質的藝術熏陶。
她指離島婦聯以舉辦慈善粵曲演唱會的形
式慶祝香港回歸祖國20周年，藉此弘揚中
華優秀傳統文化，同時帶出宣揚關愛社區及
敬老護幼的訊息。

林定楓讚切實服務社區發展
林定楓致辭，讚揚該會首長的魄力，肯定
離島婦聯在地區、婦女家庭服務方面的工
作，指該會非受社署資助的機構，卻切切實
實地做了很多不同的社區發展服務，表現備
受肯定，成績有目共睹。因此當該會提出請
求幫助時，定必盡力幫忙聯繫社會脈絡以示
支持。
余漢坤致謝辭時表示，這項有意義活動得
以順利舉行，實有賴各界友好，愛心企業的

大力支持。特別是鮑誠業主席出錢出力，粵
劇名伶及曲藝界紅人盡心盡力演出，表演陣
容極強，令演唱會成功舉辦。

離島區各政府部門代表，區議員、鄉事委
員會主席和社區領袖，以及政商界機構代表
出席了慈善粵曲演唱會。

據悉，離島婦聯於1976年成立，由居住
及就業於離島各階層婦女組成，是聯繫大嶼
山、坪洲、南丫島、長洲以及港島中西區婦

女及家庭的一個非政府資助慈善團體。長期
致力於婦女發展，家庭、青少年成長及長者
支援等服務。

香港文匯報訊（記者 子京）冀魯旅港同
鄉會日前在香港上環利賓閣舉行2017年度
常年會員大會，理事長王家惠向出席的會
員及鄉親匯報過去一年的會務工作。今年也
是該會成立70周年，會長宮瑞卿表示，作
為一個組織健全、有影響力的愛國愛港愛鄉
社團，將一如既往，積極支持特區政府依
法施政，齊心協力保持香港的長期繁榮與
穩定。
王家惠在匯報過去一年會務工作時表示，

70年來，在歷屆理監事的領導下，在會員們
的愛護下，在冀魯京津等地領導的關注和鼎
力支持下，會務不斷發展，在香港眾多的社
團中，是愛國愛港愛鄉一股重要政治力量。
他強調，香港是我們的家，我們熱愛這塊
土地，並時刻關心香港的事務，堅定支持特
區政府的工作，依法施政。
早前在區議會選舉和立法會選舉時，同鄉

會成立了義工團，義工們不顧天氣炎熱在街
頭站台、登門拜訪大廈住戶，動員一切力
量，為把愛國愛港人士選入區議會和立法會

投下神聖的一票。
去年10月及11月，該會同仁、會員，參
加強烈譴責梁頌恆游蕙禎，及參與反「港
獨、撐釋法、保港法治」的大型集會。
王家惠表示，多年來，同鄉會多次組織各

種訪問團回鄉考察投資，所到之處，都為投
資家鄉，大力捐資興學、捐贈慈善事業、建
設家鄉，搭起聯誼、經貿和交流的平台，特
別是河北省、山東省、天津市在香港舉辦各
類型招商引資活動時，同仁積極參與，同鄉
會擔任協辦機構，和內地建立起多方面的溝
通，為推進家鄉與香港之間的聯繫，為家鄉
經濟的發展，做了不少工作。
宮瑞卿表示，同鄉會於1948年創會，會

員遍佈港九新界及世界各地，是華北地區旅
港同鄉在香港歷史最悠久、會員最多的社團
之一。數十年來，同鄉會秉承「敦睦鄉誼，
溝通僑情，服務桑梓」的辦會宗旨，聯繫和
團結廣大鄉親，堅守愛國、愛港、愛鄉的立
場，為香港的發展和祖國、家鄉的繁榮盡一
分綿力。

冀魯鄉會迎70周年 挺施政護港穩定

■賓主於「一POST成名」第一屆香港化粧品KOL大賽頒獎禮上合影。

■賓主與一眾表演嘉賓、支持機構及離島婦聯顧問及執委一同大合照。

■劉建豐
(左二) 見
證，李鋈
發 (右一)
及李紹鴻
夫 人 ( 左
一)代表致
送善款支
票予李鋈
麟 (中) 及
韋浩文(右
二)。

■潮屬社團總會歡迎天津市內蒙古商會代表團到訪。

■冀魯旅港同鄉會舉行2017年度常年會員大會。


